

SuperPower Saugnapf

Für

- Auto
- Badezimmer
- Küche
- Indoor & Outdoor

Befestigen Sie es am Autofenster, um verschiedenste Dinge z.B. während eines Picknicks oder anderen Freizeitaktivitäten zu halten.

Benutzen Sie es im Bad, der Küche und vielen anderen Orten als Haken. Es sind keine Bohrungen mehr nötig, um Haken zu befestigen. Entfernen Sie es ganz einfach und Befestigen es wo Sie möchten.

Drückt man den Hebel herunter, wird ein starkes Vakuum, das eine Tragkraft bis zu 10 Kilogramm ermöglicht.

Einfache Handhabung. Drücken Sie den Saugnapf fest auf eine flache Oberfläche (Glas, Kachel, etc.) und drücken Sie den Hebel wie gezeigt.

SuperPower Suction Cup

For

- Cars
- Bathroom
- Kitchen
- Indoor + Outdoor

Stick it onto the car window to hold various goods during picnic & other outdoor activities.

Use it in bathroom, kitchen & any other places as a hook. No more drilling to install hooks & hangers. Remove and relocate as desired.

A twist of the lever will produce strong vacuum making the suction cup able to withstand 10 kilograms!

Easy operation. Press firmly on a flat surface (glass, tile, etc.) & twist the lever as shown.

